

Ça se passe dans mon collège

Un cours codé !



Chaque élève lève et oriente son QR Code dans le bon sens, en fonction de la réponse choisie.

9 Quoi d neuf à l'école?

Le chiffre

87,3 %

C'est la proportion de candidats qui ont obtenu le brevet 2016. Bravo à eux !

Source : ministère de l'Éducation nationale.

L'appli

e-parents

Conseille cette appli d'infos sur le collège à tes parents. Ils y trouveront les nouveautés de l'année, les dates de vacances, l'emploi du temps, la fiche de ton établissement, et plus encore !

Le livre

Les Deux Terribles

Dans ce tome 2, les collégiens Niles et Miles, rois du canular, essaient de piéger leur principal ultra-autoritaire. Mais celui-ci est un dur à cuire... Une bonne lecture de début d'année !



Les Deux Terribles. De pire en pire, de Jory John et Mac Barnett, éd. De la Martinière, 11,90 €.

La date

3 novembre

Ce sera la Journée nationale "Non au harcèlement". À noter... et à faire vivre !

Salut, moi c'est Myriam, j'ai 14 ans et je suis en 3^e au collège Claude-

Nougaro, à Toulouse.

En cours de physique-chimie, on répond aux questions du prof avec des QR Codes ! À chaque fois, il y a quatre propositions : A, B, C ou D. Comme chaque QR Code est unique, les autres élèves ne savent pas ce qu'on vote. Le prof passe ensuite avec la tablette pour scanner et enregistrer nos réponses.

Les résultats de la classe s'affichent tout de suite au tableau : par exemple, 3 élèves pour la réponse A, 11 pour la réponse B, 5 pour la C, et 6 pour la D. Ensuite, pour chaque lettre, un élève doit expliquer pourquoi il a choisi cette réponse. Il doit convaincre le reste de la classe ! Je trouve cette méthode pratique : les élèves qui ont peur des moqueries peuvent s'exprimer

"Apprendre de cette façon, c'est plus facile"

plus facilement. Ils voient tout de suite qu'ils sont plusieurs à penser pareil. Et ce n'est pas toujours la majorité qui a raison ! Grâce aux raisonnements des élèves et aux explications du prof, j'ai l'impression que c'est plus facile d'apprendre de cette façon-là. En fonction de nos résultats, le prof pourra nous donner des exercices différents. Le cours passe plus vite et c'est plus amusant !"

Sandra Laboucarie

Peut-on contester un avertissement sur le bulletin ?

Tout à fait ! Car l'avertissement (de travail ou de conduite) est une sanction disciplinaire. Or, les sanctions ne sont pas du ressort du conseil de classe qui est une instance pédagogique. Seul le principal ou le conseil de discipline peut les prononcer... et après avoir entendu tes arguments ! Et, surtout, cet avertissement ne peut figurer sur ton bulletin trimestriel car toute sanction doit pouvoir être effacée automatiquement à l'issue de l'année scolaire (décret 58-924). Et si l'avertissement figure en rouge en bas de ton bulletin, impossible de l'effacer ! Tout au plus le conseil de classe peut-il le faire figurer sur une lettre jointe et signée par le principal.

S. P.

Nul n'est censé ignorer le règlement !

Si le prof le dit...

Une de mes profs :

"Ah, désolée du retard, j'ai oublié qu'il y avait cours."

Envoyé par une anonyme



ILLUSTRATION : ERIC BUCHE